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コロナ以前のアメリカ
（前編）

会　員　　村上　綾一君

会員卓話

１ ．例会มߋのお知らせ
প  …9�22（Ր）は祝日休会
প  …9�24（）は移ಈ例会

村上君…長くお休みしてਃし༁ございませΜ。本日
は卓話を行います。よろしくお願いします。
野際君…݁ࠗ記೦日のお祝いありがとうございます。
自を΄めてあげたいです。
君…入会早ʑ、誕生日（8月）、݁ࠗ記೦日（9ݪ∁
月）、妻の誕生日（10 月）、立てଓけにいただきあり
がとうございます。
渡邉（雅）君…妻の誕生日祝いありがとう。

　ご無ࠫଡしております。新型コロナウイルス感染拡
大防止のため、例会への参加を自ॗしています。౦
少したら例会に参加しようとݮ感染者がنの新ژ
思っているのですが、༵日や金༵日のཅੑ者ใ
は200〜300人で推移しており、҆қにஅできなࠂ
い状況がଓいています。本日は、ࢲが自ॗ中に入会
された方にお会いでき、うれしく思います。
　アϝリΧも感染拡大が止まら 、ͣ感染者は600万
人、死者は18万人を͑ました。最ۙでは、大学
がत業再։したことによる感染拡大が問題になって
います。スϙーπ؍ઓや集会での感染も૿ て͑いま
す。ࡢ年までは୭もマスクをしておら 、ͣѲखやハグ
がたり前だった国が、大きなذ࿏に立たされている
ようです。
Θっていた先生もΦンラインでत業をおこڭがࢲ　
なうようになりました。ԕくれた日本で対໘とಉじ
ようにत業をडけられるというのは、ִ 世の感があり
ます。ただ、60歳を͑た方が時代のྲྀれにॊೈに
対応し、ウΣϒ会ٞπールをいこなしてत業をおこ
なう様ࢠは、さすがアϝリΧだと感じます。日本より
スマϗやタϒレットのී及率が高く、ご高齢の方でも
ීஈからスマϗをっていることがഎ景にあるので
しょう。୭もがスマϗを持っていることを前提に社会
インフラをみ上げているように感じます。
　卓話のお時間をいただき、ۦけ足で話しましたが、
本日の 30 だけではも ら͑れませΜでした。
プログラム委員長とも૬ஊし、ͥ ͻもうҰ度ػ会をい
ただき、りのใࠂをさせていただければとଘ
じます。
　本日9月11日は、アϝリΧಉ時ଟ発テロ事݅が起き
た日です。今ճの内༰に合Θせて、卓話の日時を9月
11日に指定したのですが、その話までたどりணくこと
ができ ճに持ちӽしとなりました。9月6日をシ࣍ͣ、
ナリΦ上の大事な日とҐஔけたにもؔΘら 、ͣその
日に์ૹできなかったथとಉじչしさを感じ
ています。
ճは12月4日を予定しております。よろしくお願࣍　
いいたします。

クラブ協議会❹
クラブ研修リーダー 渡邉　雅昭

　クラϒݚमリーμーに՝された役割は、ݸʑのロー
タリアンの自ओੑを高めて、クラϒ活ੑ化のための
きっかけ࡞りを推進するものである。
　会長は、クラϒの指ಋ者として、Ｒのไプログラ
ムの推進とಜをするというがあり、ݚमリー
μーは、会長年度のクラϒݚमをॆ実させ、年࣍目
ඪのୡ成を支援するとともに長期的なࢹ野で、会員
の指ಋ力։発を推進するがある。今年度は、ᶃ
クラϒ目ඪをੳし、成ՌをධՁする。ᶄ新会員ݚ
मの実施を推進する。ᶅＲ情ใ提供のػ会を設け
る。ᶆＧ事所からの情ใをใする。ᶇ現・࣍会
長および会長予定者との࠙ஊのを設けクラϒの中
長期的な計ըを立てる。
　特に、Ｒに対する͑ߟ方もঃʑに変化しており、そ
れらに対応したӡ営を推進することがඞཁであると
思う。各委員会に協力をཁしながらޮՌ的な推進
を৺がけたい。

Ｓ・Ａ・Ａ 細澤　哲哉
　̨・Ａ・Ａの事とは常に会長、幹事と情ใのڞ
有をਤり、نをकりつつ例会をԁに進めること
であると思います。日ʑの例会においては会員のօ
様はもとよりゲスト、Ϗδターの方ʑにも例会をָし
Μでいただけるよう、事前に会のඋを͑、おも
てなしの৺をもっておܴ い͑たします。3ϲ月ຖのテー
ϒルฤ成では1年間でよりଟくの方と親睦をਤること
のできるようにしていきたいとߟ て͑おります。
　ଞのクラϒの例会に参加すると、それͧれੑݸ๛
かな例会を行っておりますが沼津クラϒの会員のօ
様には「やはりϗームクラϒの例会はམちணく」ゲス
ト、Ϗδターの方ʑからは「ྲྀ石に౷あるクラϒの
例会はૉらしい」とݴっていただけるように力し
てまいります。
　օ様方のご協力のԼ、副 ・̨Ａ・Ａとڞに1年間ؤ
ுりますのでよろしくお願いいたします。
ɻͨ͠·͠ࡌܝ໘ͷ߹ʹΑΓɺҰ෦Λཁͯ͠ࢴ

四つのテスト
言行はこれに照らしてから

Ⅰ　真実か　どうか
Ⅱ　みんなに公平か
Ⅲ　好意と友情を深めるか
Ⅳ　みんなのためになるか　どうか
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会長挨拶� 会　長　野際　行
　本日は、沼津クラϒの̨Ｎ̨についてお話をさせていた
だこうと思います。౦年度より�'BDFCPPL�のӡ༻が࢝まり
ましたが、ごཡになられた方はどのくらいいらっしΌいま
すでしょうか。今年度から、上田君を中৺に̛Ｂのνー
ムを࡞らせていただきまして、例会ごとに情ใを̪Ｐして
いただいております。നน君・大石君にもߘをしていた
だいておりますが、ج本的に上田君が例会の日にߘ
していただいております。ॳ、ؾをݣって上田君も、ന
น君もࢲのࣸ真を大きめにѻっていただいておりました。
はகし方ないإ、ますとݟ自のࣸっているࣸ真を、ࠒۙ
として、まͣ先にؾになるՕ所があります。先日の݁ࠗ記
೦日、家内からのプレゼントに育ໟࡎも入っておりまして、
意ຯ深なものを感じました。まだまだお前は大ৎだよ、
とおっしΌるॾ先ഐもいらっしΌるかもしれませΜが、だ
いͿ進行中ですので、おすすめのものをご介いただけ
ればとも思います。ということで、ࢲのݟいإは、先ि
から小さくなりました。スマϗをお持ちの方は、沼津ＲＣ
と検ࡧをしてみてください。年度ॳめにＲखாにࠩしࠐむ
例会予定表のཪ໘にも̦Ｒコードがいておりますので
ごཡいただきたいと思います。
　ちなみに、静岡第2グループで̛Ｂをӡ༻しているクラ
ϒは6クラϒです。沼津ＲＣ、̛Ｂϖーδへの「いいͶ」
24・フΥロϫー42。沼津֟田川ＲＣ、いいͶ54・フΥロ
ϫー62。沼津ＲＣ、いいͶ140・フΥロϫー151。士
、ＲＣݪＲＣ、いいͶ149・フΥロϫー180。士山٢ٶ
いいͶ244・フΥロϫー284。士ٶＲＣ、いいͶ302・
フΥロϫー322。各クラϒともଟくのフΥロϫーやϖーδへ
の「いいͶ」を֫得しています。沼津クラϒのຖճのߘ
への「いいͶ」は、5〜9Ґです。それ以外に、上田君が自
の̛ＢにシΣアしていただいているのでそちらのϖーδ
でロータリアン以外の方がຖճ10〜15人Ґの「いいͶ」を
しています。Ｒに親しむ・ってもらうという؍からも、
օ様には̛Ｂにアクηスいただきまして、フΥロー・いい
Ͷ・シΣアをお願いしたいと思います。
他ＲＣ出席 ��積君（9.15沼津）

ܽ席者（4名）
ಓ前君、౻君、村上君、野ޱ君
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10月2日（金）
　米山月間୲例会「米山ക٢記೦ؗޠ」
� 会　員　　ࡉᖒ　࠸君

ۮ者生日　　Ԟ村ඒ佐ࢠ様（ໜय़君）
様（හኍ君）ࢠඒݪ∁　　　　　　　

10月9日（金）
　マッシュルーム栽培のきっかけ
� ㈲長谷川農産　代表取締役社長　　長谷川　光史様
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高齢者介護の現状と課題
会　員　　石川　三義君

会員卓話

１ ．後任ガバナー就任のお知らせ
⇒静岡ＲＣ 志田洪顯会員（2013-14年度ガバナー）
⇒地区幹事は静岡ＲＣ 寺戸常剛会員
２ ．2023-24年度ガバナー（2020-21年度ガバナーノ

ミニー・デジグネート）決定のお知らせ
⇒浜松ハーモニーＲＣ 中村皇積会員
３ ．10/4（日）「千本をよくする会」千本公園清掃奉

仕　⇒午前9：00〜・千本公園八角池前集合・雨
天中止・沼商ＩＡＣ参加予定

４．第7回日台Ｒ親善会議福岡大会中止のご報告

9月合計　14,000円
石川君…今日、卓話をさせていただきます。よろしく
お願いします。
太田君…明日、72歳になります。人生のパープレイ
です。
勝呂君…先日早朝より實石様に大変お世話になりま
した。
渡邉（雅）君…誕生日のお祝いありがとうございます。
渡邊（洋）君…誕生日のお祝いありがとうございます。
渡辺（芳）君…妻の誕生日祝いありがとうございます。

１ ．新型コロナウイルスの感染拡大と介護施設の
現状
　新型コロナウイルスの感染拡大の中、欧州各国フ
ランス、ベルギー、アイルランド、イギリスなどでは
コロナによる死亡者のうち 5割以上の方が介護施設
の高齢者。これに対して日本では5月末現在介護施
設での5人以上のクラスターの発生は29か所、感染
者の合計558人、死亡者は61人で、欧米に対して高
齢者の死亡も、高齢者介護施設での感染も極めて少
なく、今現在では介護崩壊・医療崩壊も起きていな
い。今後も、高齢者介護施設への感染を絶対的に防
止していかなければならない。

２ ．介護人材の深刻な不足と外国人介護人材の確
保と育成
　介護職員の求人倍率は4.6倍で、全産業の1.5倍と
比べて非常に高く、人材不足が深刻化。2025年には、
全国で45万人の介護人材の不足。そこで今後、外国
人介護人材の確保と育成が不可欠。具体的には4つ
の方法がある。「ＥＰＡ（経済連携協定インドネシア・
フィリピン・ベトナム）」は、日本の介護老人施設で4
年間働きながら介護福祉士の国家資格の取得を目
指し、国家試験に合格すると永住できる。「在留資
格（介護）」は、外国人留学生として入国し、介護福
祉士養成校を卒業して、介護福祉施設で、介護福祉
士として働くことができる。「技能実習」は、本国への
技能移転を目的にし、最大5年間介護福祉施設で働
くことができる。「特定技能」は、自国で介護の技能
検定に合格すると、日本の介護老人福祉施設の職員
として5年間労働が可能。

３ ．人生100年時代、少子化・長寿・多死社会の到来
　国は再び病院から在宅での看取りと地域包括ケア
システムの推進を掲げている。地域包括システムとは
「地域の実情に応じて、高齢者が可能な限り、住み
慣れた地域で、その有する能力に応じ自立した日常
生活を営むことができるよう、医療、介護、介護予
防、住まい及び日常生活の支援が包括的に確保され
る体制」のこと。

◆第4回定例理事会
　2020.9.18（金）13：40～　出席者15名

【議事】
１．10月例会プログラムの件　承認

10月9日 マッシュルーム栽培のきっかけ
　　　㈲長谷川農産　代表取締役社長
� 長谷川　光史様

10月16日 裁量休会

10月23日 ガバナー補佐期首訪問
　　　静岡第2グループ　ガバナー補佐
� 小林　　俊様

10月30日 Ｒ財団地区補助金事業贈呈式
� ＮＰＯ法人ティンクル様

11月6日 ガバナー公式訪問
ガバナー　　志田　洪顯様

２ ．10/30（金）Ｒ財団地区補助金事業贈呈式の件
� 承認
⇒贈呈先施設よりゲスト例会参加・卓話
⇒静岡新聞・沼津朝日へ記事掲載依頼
３．12/11（金）第3333回記念例会の件　承認
⇒�通常の会員卓話として題名を「沼津ＲＣ思い出
話」とし、卓話者を杉山君、寺田君、渡邉雅昭君
へお願いをする。食事もグレードアップする

４．12/18（金）忘年家族会の件　承認
　�渡邉（真）親睦委員長：コロナ禍の状況を鑑みて家
族を招待する忘年家族会は中止としますが、通常
例会で三密に注意しながら食事をグレードアップ
して簡単な催しを行いたいと思います。夜間より昼
間へ変更とし景品は会長幹事と有志の方よりのご
厚意で賄いたいが、いかがでしょうか。
　⇒�野際会長：親睦委員会の予算でお土産を購入す
る。会員がプレゼントを持参するのは取りやめ、
会長と幹事、副会長がプレゼントを提供する。ま
た、通常例会の時間内で終了とします。例会プ
ログラム名は「年末団欒例会」といたします。生
バンドなども無しとしてＢＧＭで対応していた
だきアルコールの提供も無しといたします。

５．道前君出席免除の件　承認
６．村上君出席免除の件　承認

理事会だより




